

# Briquebec. Les Marins du Cotentin Tempête sur le navire !



Le nouveau bureau, avec à sa tête Louis Lefèvre (au centre), va prendre un nouveau cap.

**Une assemblée générale houlouse a été l'occasion de concrétiser le redressement de la barre du chœur Les Marins du Cotentin.**

Avec un nouveau bureau et un nouveau président, Louis Lefèvre, élu à l'unanimité, c'est, car tous les Marins le souhaitent, le début d'une nouvelle navigation après une année de grandes vagues. « Il s'en est fallu de peu que la tempête que nous avons essuyée nous envoie par le fond », a regretté le vice-président, Michel Lebonnois. Assurant depuis quelque temps la présidence par intérim, en lieu et place d'Hugues Roussseau,



Une assemblée houlouse qui a regroupé pratiquement tous les Marins du Cotentin.

ce dernier a précisé : « Ce fut rude année à cause de certains qui ont opté pour le sabotage et la mesquinerie. » Tout en soulignant : « Des moments difficiles nous attendent encore, avec en plan de fond la question de nos finances, qui sont loin d'être mal comme en atteste le rapport du trésorier. En mai, le groupe a voté à la quasi-unanimité sa volonté de continuer à être dirigé par Jean-Louis Dalmont. » Michel Lebonnois donc a invité l'assemblée à « faire preuve de sagesse, en commençant par mettre au placard les ragots et rancœurs ».

## Le public toujours au rendez-vous

Difficile d'imaginer une telle tension en assistant à l'un des très nombreux concerts don-

nés par les Marins du Cotentin, soit 34 au total cette année. Avec des moments extrêmement forts, comme le déplacement à Paris à l'occasion du départ de *L'Hermione* qui a valu à la formation un passage sur France 3. Et les nombreuses autres prestations, comme au festival de la musique acoustique à Benoitville ou à Equeurdreville, ou encore une participation dans le cadre des Traversées de Tailhou. Sans oublier les concerts dans des églises, Barfleur ou Carteret, les interventions à la Cité de la Mer ou durant les fêtes de la musique.

Le chef de chœur Jean-Louis Dalmont a insisté : « Hier encore, une perle somme me disait : *Lorsque l'on vous entend, on a une telle impression de conviction et d'intensité.* » C'est sûr, écouter un concert des

Marins, c'est se laisser envahir par l'émotion tant la qualité du chœur est en permanence hissée au maximum de son talent. « *Quand je suis arrivé, j'avais posé d'emblée une exigence, celle de la qualité. Le groupe a progressé et le public a adhéré. On a passé la barre de l'émotion quand on chante ensemble* », a ainsi insisté le chef de chœur, Jacques Cottebrune, maire adjoint, a conclu : « *Nous espérons tous que les Marins du Cotentin perdurent. Vous êtes une vitrine pour nous et nous vous souhaitons un vent meilleur.* »

On le sait, plus la sensibilité artistique est grande, plus la gestion des hommes est délicate. Nul doute que les élections du jour, avec la nomination du nouveau président Louis Lefèvre, vont marquer le début d'une nouvelle ère, celle

où l'harmonie va reprendre complètement ses droits. Rappelons que les Marins du Cotentin ont animé depuis leur création autour de 500 soirées en 12 ans et ont développé un extraordinaire répertoire d'une centaine de chansons. De

nombreux concerts sont déjà au programme : Tessy-sur-Vire, Fiers, Laval, Tourlaville, Breteville-sur-Ay ou Ravenoville, pour une année 2016, espérons-le, au beau fixe !

Élisabeth GAVARD



Le nouveau président, Louis Lefèvre, et le chef de chœur Jean-Louis Dalmont, unis pour le meilleur.

Presse de la Manche Lundi 14 décembre 15